## CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C. INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ. 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ. TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

## CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de febrero de 2017 Canal: José Luis Sánchez Acosta

ESTÁN LOS POBRES, LOS POBRES DE SÍ MISMOS QUE DICEN: NO TENGO NADA, Y ESO APARECE EN SU VIDA; NO SOY NADA, Y ESO APARECE EN SU VIDA; ESTOY ENFERMO, Y ESO APARECE EN SU VIDA. TODO LO QUE VOS DECRETES CON ESE FERVOR EN TU ALMA, ESO APARECE.

[20170226] Mi paz esté con vosotros, mi amor esté con vosotros, mi justicia esté con vosotros. Has venido otra vez y deja que tu corazón se renueve y se empiece a renovar más y más, hasta que vosotros, como SERES, lo hayan encontrado nuevamente. En el amor divino deben de estar, en la paz divina deben permanecer, porque dentro de ahí no puede entrar nadie malo a tu vida, es que deben salir todos los buenos, hacerles compañía a vosotros.

Hermanos míos, sigan adelante y no trastornen su mentecita, su alma. Sigan ahí en la experimentación del amor y de la paz, de la concordia, de la unión total, de la comprensión que vosotros son hermanos, porque de donde habéis venido vosotros, también cada uno de tus hermanos ha venido y todos están cumpliéndose a sí mismo lo que de su corazón sale y desea. Vosotros que me escuchas debéis de ser consciente hoy, debéis de ser muy consciente y de ser muy humilde para que puedas recoger tu pasado y cambiarlo a este momento. Porque esto es la esencia, es la esencia del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. En vosotros está todo, no está en los cielos nada, todo esto está en el fondo de tu alma.

Hoy debes seguir experimentando una vida real, experimentando que nadie es más que tú, que todos son iguales en tu vida, y que cada quien ha hecho y está haciendo lo que así de su corazón ha nacido. También a vosotros les digo todo esto, para que estés en esa quietud de ti mismo. Porque no tienen nada que buscar afuera, solo búscate y encuéntrate como la comprensión, como el amor, como la paz, la alegría. Sigue transformando tu pasado en este presente, para que vivas en abundancia, para que vivas perdonado contigo mismo. Porque aquí en esta tierra, todos vuestros hermanos quieren y desean que se les sea perdonado sus pecados. Esperan a un Cristo y Yo estoy con vosotros, estoy con toda la humanidad, con todo ser, estoy con ellos. Pero ellos me llegarán a conocer cuando ya no busquen, cuando crean que Yo estoy en su interno, cuando crean que estoy ahí, entonces cuando se conozcan y se amen me verán a Mí en el fondo de su SER.

Amados hermanos, Yo a vosotros les digo que no desmaye tu mente y tu alma por encontrarse una vez más aquí conscientemente. Cuando vos quieras platicar conmigo, encuéntrame ahí en tu corazón y ahí Yo les daré respuesta y vosotros la lanzarán al espacio. Tienes que aprender a jugar con tu vida y con tus cosas, pero que sea un juego limpio, un juego de progreso, un juego donde estás dejando lo malo y estás entrando a lo bueno. Cuando esto te esté sucediendo en tu alma, me has encontrado y tú mismo lo dirás que ya me encontraste. Porque, de cierto os te digo, que Yo por siempre he estado con vosotros, que jamás me he ido, jamás, que Yo Soy. Así mismo, lo sabrás ahí en tu conciencia y entonces estaremos juntos, sí, mis bien amados. Hoy vosotros estuvieras junto a Mí, pero todavía están viviendo en sus mundos, los que quiere vivir cada quien. Hoy estuvieras a mi lado, porque aún en esta tierra hay que demostrar todo y vosotros tienes que hacerlo. Pero vivir en

una esquizofrenia, eso nunca podrá ser con vosotros esta verdad. Porque vives así en esquizofrenia, porque no están definidos vosotros y así ni vosotros lo deseas, porque quieres estar conmigo y quieres estar con el lado adverso. Porque caminar mi camino, porque mi camino es estrecho y largo a la vez, allí no has de encontrar nada de lo que hay en este mundo, nada.

Así mismo, Yo les digo a cada uno de vosotros que se cuiden, que se conozcan, porque conociéndose han de conocer mi vida, así como vos vas a vencer una forma negativa, una forma de la cual te ha ocasionado muchos males a tu vida. Por andar solo en el lado contrario, te has y te sigues echando enemigos en tu vida. Amados hermanos, piensa en el ayer como algo que tienes que restablecer, debe ser reciclado y debe convertirse en este momento, solo en este momento. Piensa en tu futuro, pero solo para poder decir que ese futuro no llega, que no hay nada de la nada, ese futuro lo realizas tú y todos, es como vosotros tienes que vivir, tienes que estar.

Por eso les digo, cuídense, cuídense muy bien, es aquí donde vas a demostrar el amor, la paz, la verdad que tú mismo eres. Y entonces cuando estés en esa forma espiritual, podrás encontrarme y estarás satisfecho que aquí estoy contigo, aquí estoy. Apresúrense vosotros a estar conmigo, porque si sigues puliéndote más y más, si sigues puliéndote llegarán tus cosas porque tú las has provocado. Y ese miedo a no tener aquí en la vida, es parte de tu miedo, porque vosotros lo tienes todo. Yo os digo aquí entre vosotros, es mentira lo que te han dicho vuestros hermanos terrenales, que todo está agotado, que no hay, y así como lo ven vosotros así es. Pero si vosotros cambiares a esa mentecita, entonces ibas a ver otro estilo de vida, otro estilo de amor y tú mismo verías que es mentira lo que dicen que todo se acabó. Eres tú, mis bien amados, eres tú que piensas y crees eso, pero todo lo hay.

Ahora a vosotros os toca verlo, verlo en realidad, porque es así como tienes que darte cuenta que tú eres el autor, tú eres el único Dios de ti mismo. Porque vosotros son Dioses aquí en esta tierra. Organícense bien para que puedas empezar a practicar las cosas buenas, de esos manjares divinos. Y así vosotros, todos, entrarán a un mundo divino, porque aunque estés en este cuerpecito que tienes, vas a ser una criatura de bien, una criatura muy bien pulida, serás el Todo aquí. Y si vos quieres, si vos sigues puliéndote, reconociéndote como un SER, esto es un alimento para el espíritu, esto es lo que vuestros hermanos necesitan, porque vuestros hermanos necesitan de sacarles los clavos donde han vivido yugados por el hombre.

Pero ya que estoy contigo debes hacerlo vosotros, para que VOSOTROS DEN MUESTRAS QUE DIOS MI PADRE Y YO, SOY UNO MISMO Y QUE VIVIMOS EN TU SER. Ahora, Yo os les digo, hagan más, pero cosas buenas, cosas divinas, has cosas. Porque para ti fueron los mensajes que Yo os te traje en aquellos dos mil años y más, pero tampoco lo entendiste esa vez y hasta hoy empiezas a buscar esa comprensión. Hermanos benditos, en verdad os te digo, que vosotros eres Dios de ti mismo, eres Dios de ti mismo, y entonces comenzarás a hacer las cosas conscientemente, porque si bien, has hecho muchas cosas pero en la inconsciencia. Ahora Yo te doy la conciencia pura, Yo te doy el amor puro, Yo así te doy todo lo necesario para ti, para que seas divinos también. No dejen vosotros que les mine el pueblo, diciendo que no hay; porque no saben su procedencia de todas las cosas. Entonces, hoy es tiempo, hoy es la hora que vosotros puedas conocer todo esto, lo puedas entender y entonces verás el Reino Divino, el Reino Sagrado.

Yo les bendigo, les bendigo en esta hora y les digo, sigan adelante sin detener vuestros pasos a una redención total, y ya verán que estando conmigo todo es eternidad. Porque vosotros son eternos, les hablo a vosotros como SERES QUE SON, lo único que muere en vosotros es toda creencia, porque modificas tus creencias que has venido trayendo, como el no puedo, el no soy, el estoy acabado, el estoy tan pobre. Todo eso sí cambia, porque eso no es eterno, hermanos, eso es tuyo; y cuando lo cambies, ha muero, ha cambiado, has redimido esas partes y has entrado a la opulencia total y solo la opulencia, el amor, la paz, la verdad, todo eso vibra en tu corazón y eso es la vida. Y eso, aunque vosotros estés en este cuerpo, lo vivirás y aún estando en este cuerpo podrás vosotros ver las catástrofes que van pasando y que van a seguir pasando, pero que a vosotros no os pasará nada, porque pasará. Porque la muerte física de este cuerpo es cuando es la hora, es cuando el SER define un camino. Todo esto pasa, pues como os te decía, vosotros son eternos, pero lo que no es

eterno en vosotros son tus creaciones, porque estás cambian y cambian; pero no cambian solas, las cambias vosotros porque son tus creaciones y vos tienes que cambiarlas.

Os digo a vosotros, por tu creencia vives como vives, porque así crees vivir así estás viviendo. Están los pobres, los pobres de sí mismos que dicen: no tengo nada, y eso aparece en su vida; no soy nada, y eso aparece en su vida; estoy enfermo, y eso aparece en su vida. Todo lo que vos decretes con ese fervor en tu alma, eso aparece. Por eso os digo que vosotros tienes que prepararte muy bien, ya no tienes nada que buscar afuera, porque eso está en vosotros mismos, tú lo contienes todo, todo, pero todo, os digo, el bien y el mal, porque eso es tuyo, tú lo hiciste, son tus creaciones y eso permanece ahí dentro en tu corazón, ahí están, ahí tienes tu gran biblioteca en lo más profundo de tu conciencia, que es de donde bajas todo a este mundo, a esta tierra y donde la puedes contaminar, la has contaminado o la has purificado o la comenzarás a purificar hoy en cuanto te des cuenta que de ti ha salido todo.

Vivan hoy vuestra vida, vive tu vida hoy, vive tu vida esplendorosa hoy, solo hoy, solo aquí estás tú, convierte todo para que todo sea como vos quieres que sea. Es que has dejado cabos sueltos en la vida y eso es lo que se aproxima hoy, y lo que parece que no es tuyo, pero todo lo que viene a tu vida es tuyo, sépanlo bien vosotros. A vosotros que os quiero que seas el ángel de todos vuestros hermanos, quiero que des voces en acción de esta verdad a tus hermanos, porque tus hermanos, como tú, han estado perdidos y siguen perdidos en este mundo sin saber dónde está la vida, y sin saber que son ellos la vida; y es cada uno de vosotros la vida, mis hermanos. Así también son vosotros los físicos, los materiales, como son los desencarnados que también están como están, viven como viven, porque es de sí mismo la vida, es de sí mismo lo que sueltan para vivir. Convénzase, pues, vosotros mismos, sepan que son los responsables de vuestra vida, sépanlo bien y entonces empieza a modificar, deja que te entren esas emociones tan grandes y empieces a modificar todo para bien, para hoy mismo.

En verdad os te digo, vuestro pasado fue tuyo y lo viviste, el futuro es tuyo y lo vivirás. Pero las dos cosas no están ya, solo estás tú, exactamente tú, pues eres tú solo, solo tú eres el amor, deja que seas el amor y entonces verás una vida diferente a la que habéis traído, a la que habéis hecho en muchos tiempos. Vivan vosotros, vivan en este amor tan grande, en esta justicia, vivan vosotros en esta verdad, vívanla. Y habrás de saber que vosotros estás envuelto en la vida material, en el mundo, y sabrás también que es mentira lo que os te dicen tus hermanos. Nada está acabado, nada, para un SER DIVINO nada está acabado, solo esté convertido y lo que hay que hacer es convertirlo en lo que vos quieres otra vez, conviertan para vivir, conviertan.

Y ya os les he dicho, no es necesario que te vayas de este cuerpo para hacer esas experimentaciones, no, si es hoy mismo, hoy mismo tienes el poder para hacerlo, tienes el poder para amar, tienes el poder para la paz, tienes el poder para la riqueza espiritual, tienes el poder para sanarte a ti mismo y aún tu cuerpo y vivir el tiempo que sea necesario de pulimiento a ti mismo para que puedas levantarte amorosamente. Así deben vivir con este nuevo panorama en tu vida que se debe abrir y vivirlo, porque esto es vivir. Hermanos amados, no seas idolatras, porque la idolatría te hace ver el no saber. Ámense, pues, compréndanse, sigan por este camino de la iluminación y sabrán que las cosas son por ti.

Benditos sean, pues. Yo hasta aquí os dejo este mensaje y para siempre les seguiré dando todo a vosotros. Para siempre, pues.

	Escriba: Danie	Placencia	Chávez
*************			

Blasfemará todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.